

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *leverage* dan *growth* terhadap nilai perusahaan. Berdasarkan hasil dari analisis yang telah dilakukan pada penelitian ini dapat disimpulkan, sebagai berikut :

1. *Leverage* secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan. Pemenuhan kebutuhan pendanaan bagi perusahaan yang meminjam uang/hutang dengan tujuan agar mereka dapat menggunakan hutang tersebut dengan sebijak mungkin untuk membeli aset yang diperlukan untuk operasinya dan menghasilkan keuntungan (Purwanti, 2021). Akibatnya investasi tersebut pada akhirnya akan meningkatkan nilai perusahaan yang bersangkutan.
2. *Growth* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa pertumbuhan aset memiliki dampak yang signifikan terhadap nilai perusahaan. Karena adanya pertumbuhan aset akan berindikasi positif bagi perkembangan perusahaan. Perubahan total aset perusahaan dari satu periode ke periode berikutnya dapat digunakan untuk mengukur perkembangan perusahaan. Pertumbuhan aset adalah salah satu cara banyak investor mengukur naik turunnya kinerja perusahaan. Nilai kapitalisasi pasar yang besar sering

dihasilkan oleh bisnis dengan potensi pengembangan yang besar, yang akan berdampak pada peningkatan nilai perusahaan (Nugroho, 2018).

3. *Leverage* dan *growth* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini dikarenakan perusahaan terus meminjam untuk keperluan pertumbuhan perusahaan guna meningkatkan penjualan agar mendapat keuntungan untuk meningkatkan nilai perusahaan.

B. Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini masih terdapat beberapa keterbatasan yang ada dalam hasil penelitian ini, diantaranya adalah :

1. Penelitian ini hanya menggunakan 2 variabel yang diduga mempengaruhi nilai perusahaan yaitu *leverage* yang diukur dengan *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *growth* yang diukur dengan *Asset Growth* (AG).
2. Jangka waktu penelitian ini terbatas, hanya dalam periode 2020, 2021, 2022 saja dengan populasi 30 perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

C. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian ini adalah, sebagai berikut :

1. Bagi Investor

Dengan adanya penelitian ini maka investor bisa lebih teliti lagi dalam memilih perusahaan yang akan dijadikan tempat berinvestasi. Investor hendaknya dalam melakukan investasi mempertimbangkan *leverage* dan pertumbuhan perusahaan atau *growth*. Salah satu pertimbangan yang bisa dilihat dalam penelitian ini ialah perusahaan yang memiliki tingkat pertumbuhan yang tinggi yang dapat mengelola perusahaan. Hal ini perlu dipertimbangkan pihak investor agar dapat menerima *return* yang baik.

2. Bagi Perusahaan

Penelitian ini bisa menjadi acuan bagi manajemen perusahaan dalam membuat kebijakan dan membantu manajemen dalam memberikan keputusan mengenai penerapan nilai perusahaan. Disarankan kepada perusahaan, untuk memaksimalkan *leverage* atau utang dalam perusahaan sehingga tidak melebihi modal. Dan dari pertumbuhan perusahaan jika menunjukkan kemampuan perusahaan dalam peningkatan aset dan akan meningkatkan nilai perusahaan sehingga investor akan mempercayai perusahaan.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Dalam penelitian ini masih terdapat keterbatasan sehingga disarankan bagi peneliti selanjutnya agar melakukan penelitian lanjutan dengan memperluas sampel perusahaan yang mencakup semua jenis perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Penelitian ini hanya menggunakan variabel *leverage* dan *growth* untuk mengetahui pengaruhnya terhadap nilai perusahaan. Disarankan kepada peneliti

selanjutnya untuk meneliti variabel keuangan lainnya yang memiliki pengaruh lebih besar terhadap nilai perusahaan.